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             Aos  DEZASSETE  de  FEVEREIRO  de  MIL  NOVECENTOS  e   
NOVENTA e TRES, nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes do  Edificio  
dos Pacos do Concelho, teve lugar a REUNIAO  ORDINARIA  da  Camara  
Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 15.00 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - APPSACV - AREA DE PAISAGEM PROTEGIDA DO SUDOESTE ALENTEJANO  E 
COSTA VICENTINA: ------------------------------------------------- 
Presentes os seguintes documentos: 
- RELATORIO SINTESE SOBRE OS PRINCIPAIS  PROBLEMAS  AMBIENTAIS  DA 
APPSACV - LPN (Nov./92) e o parecer tecnico  do Sr.  Arq. Cardoso.   
A  Camara  Municipal, concorda, por  unanimidade,  com  o  parecer 
tecnico. Dar conhecimentoao ao Servico Nacional de Parques;------- 
- PLANO DE ORDENAMENTO DA APPSACV - 3. RELATORIO DE PROGRESSO e  o 
parecer tecnico do Sr. Arq. Cardoso.  A Camara Municipal  registou  
varias  dissonancias  entre  este  3.  Relatorio  de  Progresso, o  
PROTALI e o  Plano  Director  Municipal  de  Sines  e,  desde  ja,  
manifesta a sua discordancia em relacao  ao  presente  Relatorio e 
entre outras sublinha: 
1 - A proposta da nao aprovacao do PROTALI cuja  consulta  publica 
ja foi efectuada e esta em condicoes  de  merecer  aprovacao  pelo  
Conselho de Ministros. ------------------------------------------- 
2 - A reducao da expansao de Porto Covo. ------------------------- 
3 -A relocalizacao do Parque de Campismo de Morgavel ja existente. 
Assim,  desde  ja,  se  manifesta   a  disponibilidade  da  Camara  
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Municipal de Sines para  rediscusao  das  propostas  do  Plano  de 
Ordenamento da APPSACV. Informar o Servico Nacional de Parques. -- 
- ESTUDO SOCIO-DEMOGRAFICO DAS  PRAIAS  DA  APPSACV  e  o  parecer  
tecnico do Arq.  Cardoso.  A  Camara  Municipal,  concorda  com  o  
presente parecer  tecnico.   Envie-se  fotocopia  para  o  Servico  
Nacional  de Parques para os devidos efeitos. -------------------- 
 
2  - APS - ADMINISTRACAO DO PORTO  DE SINES - PLANO DE ACTIVIDADES 
E ORCAMENTOS DE EXPLORACAO, INVESTIMENTOS E CAMBIAL PARA O ANO  DE  
1993:  A  Camara   Municipal   tomou   conhecimento  do   referido  
documento.  Fotocopiar  para o Sr. Vereador Ferreira Costa. ------ 
 
3 - PGS -PROMOCAO E GESTAO DE AREAS INDUSTRIAIS E DE SERVICOS, SA: 
A Camara Municipal tomou conhecimento do Projecto de  Formacao  de  
Empresarios promovido pela PGS e  apoio  da  CEISET  -  Centro  de  
Empresas e Inovacao de Setubal. ---------------------------------- 
 
4 - AMLA  -  ASSOCIACAO  DOS  MUNICIPIOS  DO  LITORAL ALENTEJANO - 
A Camara Municipal tomou conhecimento do processo  de  candidatura 
do Centro de Servicos de Saneamento Basico do Alentejo. ---------- 
 
5 - SECRETARIADO DO VI CONGRESSO SOBRE O ALENTEJO: --------------- 
A Camara Municipal  tomou  conhecimento  da  acta  da  reuniao  de  
93.01.15, realizada na Camara Municipal de Portalegre.  Fotocopiar 
para o Sr. Presidente. ------------------------------------------- 
 
6 - PIDDAC - 1993 - PROGRAMACAO FINANCEIRA PLURIANUAL:------------- 
A Camara Municipal tomou conhecimento  da  programacao  financeira 
do PIDDAC para o Concelho de Sines e  constante no  anexo  a  esta 
minuta de acta. -------------------------------------------------- 
 
7 - REVISTA DE IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse 
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
8 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:---------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de pedidos de transporte de 08 a 
14 de Fevereiro/93. A CMS  suporta  integralmente  os  respectivos 
custos nos termos do Regulamento.--------------------------------- 
 
9 - TOLERANCIA DE PONTO NO DIA DE CARNAVAL (93.02.23):------------ 
Deliberado, por unanimidade,  conceder  tolerancia  de  ponto  aos  
funcionarios da Camara Municipal de Sines, no proximo dia 93.02.23 
Terca-Feira, Dia de Carnaval. ------------------------------------ 
II - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:----------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE GERAL:--------------------------------------------- 
1.1 - MARIA ISABEL CAMPOS PALMA - Abertura de furo:  ------------- 
Presente   req.  c/  entrada  n. 185,   de  93.01.22,  solicitando  
autorizacao para abertura de um furo  para  fornecimento  de  agua  
para rega no lote 2, do predio rustico 46, sito em Porto Covo.---- 
Presente parecer tecnico da Sra. Eng. Celia  Marques,  propondo  o 
deferimento condicional e emissao de uma certidao  semelhante   as 
passadas anteriormente, tendo em conta  o  despacho  de  92.02.05. 
Refere, tambem, que a agua deste furo so  devera  ser  aproveitada  
para rega de produtos agricolas nao  destinados  a  serem  comidos  
crus.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Concorda-se  com o 
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parecer tecnico".------------------------------------------------- 
 
1.2 - ASSOCIACAO REGIONAL DE EDUCACAO FISICA DO LITORAL ALENTEJANO 
Presente of. c/ entrada n.  851, de 93.01.28,  dando  conhecimento 
dos novos corpos gerentes da Associacao para 1993/94. Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".---------------- 
 
1.3 - AERO ALENTEJO - Proposta de aluguer do Aerodromo Municipal:- 
Presente  of.  c/  entrada  n.  1147,  de  93.02.03,  apresentando  
proposta de aluguer do referido equipamento, nos seguintes termos: 
A Direccao  do Aerodromo sera assumida pela Aero Alentejo, ficando 
aquela entidade a  trabalhar em  colaboracao  com  o  Vereador  do 
Pelouro. Como  a  empresa  nao  retira  lucros  com  a  actividade  
exercida, o valor a pagar  pelo  aluguer  sera  feito  atraves  do  
trabalho que garante no Aerodromo.  Mereceu, por   unanimidade,  o   
despacho  de: "Concorda-se com o  articulado  referido  pela  Aero  
Alentejo.  O  DAF devera produzir uma minuta de  protocolo  a  ser  
assinada pelas  duas partes pelo prazo de um  ano prorrogavel".--- 
 
1.4 -  RODOVIARIA  DO  ALENTEJO,  SA -  Encerramento  do  terminal  
rodoviario aos Sabados, Domingos  e  Feriados:   Presente  of.  c/  
entrada n.  1197, de 93.02.04, esclarecendo ter havido necessidade 
de reajustar o horario de  funcionamento  do  terminal,  devido  a  
reducao de  passageiros  nos  ultimos  anos,  mas  que continura a  
garantir o necessario apoio  aos  utentes  que  procuram  os  seus  
servicos.    Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos 
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.5 - SECRETARIADO DO VI CONGRESSO SOBRE O ALENTEJO - Regulamentos 
dos concursos (Jornalismo,  Audiovisuais,  "Um  Alentejo  para  os  
Jovens"):  Presente  of.  c/   entrada   n.  1237,   de  93.02.05, 
solicitando divulgacao dos regulamentos dos  concursos  promovidos 
pela Comissao  Promotora  do  referido  Congresso.   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento. Ao  Gabinete  de 
Informacao para divulgacao".-------------------------------------- 
 
1.6 - AMDB - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO DISTRITO DE BEJA - ANMP: 
Presente of. c/ entrada n.  1278, de 93.02.08, solicitando parecer  
sobre a decisao de adesao ou nao  da AMDB  a  Associacao  Nacional  
dos Municipios Portugueses.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  
de:"A CMS concorda que a AMDB se associe a ANMP".----------------- 
 
1.7 - CAMARA MUNICIPAL DE GRANDOLA - Solidariedade com Timor:----- 
Presente  of.  c /  entrada  n.  1397,  de  93.02.10,  solicitando  
divulgacao da carta do Embaixador de Portugal  na  ONU  informando  
terem sido recebidos os quarenta mil postais exigindo a libertacao   
de  Xanana   Gusmao  as  autoridades  indonesias.    Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento.  Ao Gabinete  de 
Informacao para divulgacao. Envie-se fotocopia a Escola C+S  e  as  
Escolas Primarias do Concelho".----------------------------------- 
 
1.8 - MARIA ANTONIA MESTRE - Habitacao:--------------------------- 
Presente carta c/ entrada n.  1439, de  93.02.10,  expondo  o  seu 
problema habitacional e solicitando cedencia de uma habitacao. --- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS de momento  nao tem 
quaisquer habitacoes para arrendamento".-------------------------- 
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1.9 - ASSOCIACAO  DOS   MUNICIPIOS   DO   DISTRITO   DE    SETUBAL   
Reestruturacao das Forcas de Seguranca:   Presente of.  c/ entrada  
n.  1449, de 93.02.11,  informando  que  o  Sr.  Governador  Civil 
acedeu ao pedido de reuniao sobre o assunto em epigrafe, que  tera 
lugar no dia 93.02.19, com os Presidentes das Camaras do Distrito. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento.   O 
Sr. Presidente estara presente".---------------------------------- 
 
1.10 - ESCOLA SECUNDARIA DE SANTO ANDRE - Turma do  Curso  Tecnico 
Profissional de Secretariado - Pedido de subsidio:  -------------- 
Presente of. c/ entrada n.  1450, de 93.02.11,  solicitando  apoio 
financeiro   para   viabilizar   projecto   de    criacao  de  uma  
Radio-Escola.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"De momento 
nao e possivel a atribuicao de qualquer subsidio  financeiro  pela 
parte da Camara Municipal de Sines".------------------------------ 
 
1.11 - CONSELHO REGIONAL DO ALENTEJO- "Seca - Alentejo em situacao 
critica, Alqueva e vital para o Alentejo":------------------------ 
Presente   of.  c/  entrada  n.  1487,  de  93.02.12,  solicitando 
divulgacao, junto das Camaras Municipais e Assembleias  Municipais 
dos Municipios de que a CMS e representante no  Conselho  Regional  
do Alentejo, da posicao aprovada em reuniao de  93.02.01, sobre  o 
assunto em epigrafe.  Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento.   Enviem-se  copias  destes  documentos  as 
Camaras e assembleias Municipais  de  Alcacer  do  Sal,  Grandola, 
Santiago do Cacem, Odemira e Assembleia Municipal de  Sines,  para 
conhecimento e devidos efeitos ".--------------------------------- 
 
1.12 - STAL -SINDICATO NACIONAL DOS TRABALHADORES DA ADMINISTRACAO 
LOCAL - Pedido de reuniao:  Presente of. c/  entrada n.  1521,  de  
93.02.12,   solicitando   marcacao   de   reuniao.   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho  de:"O  Sr.  Vereador  Correia  fara  esta  
reuniao com a urgencia necessaria".------------------------------- 
 
1.13 - CAMARA MUNICIPAL DE SANTIAGO DO CACEM - Comissao  de  Saude  
do Litoral Alentejano - Carta Aberta ao Senhor Ministro da Saude:- 
Presente  of.  c/  entrada n.  1483,  de 93.02.12,  enviando  para  
apreciacao "Carta Aberta" sobre o abandono a  que  esta  votada  a  
saude no Litoral Alentejano e esquecimento do  Hospital  Distrital  
de Santiago do Cacem por parte do Ministerio  da  Saude.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:"A CMS esta inteiramente de  acordo  
com o teor da Carta Aberta ao Sr. Ministro da Saude".------------- 
 
1.14 - COMISSAO DE MORADORES DA SONEGA -  Novos Corpos Gerentes:-- 
Presente carta  c/  entrada  n.  1541,  dando conhecimento da nova 
composicao da Direccao daquela Comissao. Mereceu, por unanimidade,   
o  despacho de:"Tomamos conhecimento.  Enviar  saudacoes  e  votos   
de  prospero trabalho em prole do povo Soneguense".--------------- 
 
1.15- CEMETRA - CENTRO DE MEDICINA DO TRABALHO DA  AREA  DE  SINES 
Presente informacao da Dra. Assuncao sobre as  questoes  colocadas 
na reuniao de  93.02.10  e  referentes  ao  oficio  do CEMETRA  c/  
entrada n. 1283, de 93.02.08. Mereceu, por unanimidade, o despacho 
de:"A Camara Municipal concorda na reconducao dos actuais  membros 
da Mesa da Assembleia  Geral  e  do  Conselho Fiscal;    A  Camara  
Municipal concorda com a aprovacao da Conta de Gerencia de 1992.-- 
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A Camara Municipal nao concorda com  o  aumento  proposto  para  a 
quotizacao mensal de 650$00/trab.   No maximo um  aumento  de  10% 
seria aceitavel.  A Camara Municipal concorda com a  renovacao  do 
protocolo e respectiva actualizacao financeira conforme previsto". 
 
1.16 - ACOP - ASSOCIACAO DE CONSUMIDORES DE PORTUGAL -  Pedido  de 
subsidio:  Presente carta c/ entrada n.  1549, de 93.02.16,  sobre 
a sua criacao  e  solicitando  subsidio  para  arranque  das  suas 
actividades.  Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos 
conhecimento. Nao e possivel a atribuicao de qualquer subsidio".-- 
 
1.17 - UDP - UNIAO DEMOCRATICA POPULAR - Comunicado de imprensa:-- 
Presente Fax c/ entrada n. 1547, de 93.02.16,  dando  conhecimento 
do Comunicado de Imprensa  sobre  o  I  Encontro  UDP  do  Litoral  
Alentejano.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos  
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.18 - CAMARA MUNICIPAL DE LOULE - Tolerancia de Ponto para o  Dia 
de Carnaval:  Presente Fax c/ entrada n. 1581, de 93.02.16,  dando   
conhecimento do Comunicado sobre  a  atitude  do  Governo  em  nao  
decretar tolerancia de ponto para o Dia de Carnaval.  Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".---------------- 
 
1.19 -  ASPAL  -  ASSOCIACAO  DE  POLOS  DO  LITORAL  ALENTEJANO -  
Representacao:  Presente of. c/  entrada  n.  1616,  de  93.02.17, 
convidando um representante da Autarquia  a  integrar  o  Conselho 
Coordenador.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"O  Sr. 
Vereador Correia representara  a  Camara  Municipal  de  Sines  no 
Conselho Coordenador da ASPAL".----------------------------------- 
 
1.20 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - Convocatoria para Reuniao:- 
Presente Convocatoria para reuniao  no dia 93.02.26, no Refeitorio 
da Camara Municipal de Sines.  Mereceu, por unanimidade o despacho  
de:"Tomamos conhecimento".---------------------------------------- 
 
1.21 - LIONS CLUBE DE SINES - Pedido de cedencia do Refeitorio:--- 
Presente   carta  datada  de  93.02.09,  solicitando  cedencia  do  
Refeitorio no  dia 93.02.26  para  realizacao  do  jantar  do  XIV 
Aniversario.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho de:"Nao  e  
possivel em virtude do refeitorio estar ocupado nessa noite".----- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - EDP - ELECTRICIDADE DE PORTUGAL, SA - Tarifario 1993:------- 
Presente of. c/ entrada n.  1449, de 93.02.11,  enviando  exemplar 
do referido documento.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento".------------------------------------------- 
 
2.2 - JOSE MIGUEL SOARES - Lote 15, Rua 2 do Bairro Amilcar Cabral  
Presente  req.  c/   entrada  n.  328,  de  93.02.03,  solicitando  
elaboracao da escritura do direito de superficie do referido lote. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido. Ao  cuidado  do 
Notariado".------------------------------------------------------- 
 
2.3 - ACTUALIZACAO DE SUBSIDIOS ESCOLARES: ----------------------- 
Presente proposta do Sr. Vereador Correia  para  actualizacao  dos 
subsidios escolares. Aprovado, por unanimidade,  o  subsidio  para 
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livros   e  material  didactico  proposto  - Escalao A - 2.750$00;  
Escalao B - 1.400$00.    Aprovado, por unanimidade, o subsidio  de 
limpeza e expediente de 2.000$00/sala/mes,  para  10  meses  e  39  
salas".----------------------------------------------------------- 
 
2.4-JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO - Comparticipacao p/ concurso 
de Pesca:   Presente of. c/ entrada n.  11042, de 92.12.09,  dando 
conhecimento da realizacao do  referido  Concurso  promovido  pelo  
INATEL e solicitando comparticipacao de 50% das despesas. -------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado, um subsidio  de 
60.000$00 para esta iniciativa do INATEL".------------------------ 
 
2.5 - EMISSOR DA ASSOCIACAO DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS  DE  SINES - 
Presente of. c/ entrada n.  1434,  de  93.02.10,  propondo  que  o 
contrato entre a Radio Sines e a Camara  Municipal  seja  renovado 
pelo valor de 100.000$00/mes, com retroactividade a Janeiro/93. -- 
Mereceu, por unanimidade o despacho de:"Concorda-se com um aumento 
de 12,5% - 90.000$00".-------------------------------------------- 
 
2.6 - SONIA MARIA MARCOS CONCEICAO - Cedencia de espaco no Mercado 
Municipal para venda de ceramica artesanal: ---------------------- 
Presente carta  c/  entrada  n.  1469,  de  93.02.11,  solicitando  
cedencia de uma banca no Mercado Municipal  e  isencao  de  taxas,  
dado que  no Inverno nao ira utilizar  o  espaco  todos  os  dias.   
Presente  parecer do Vereador do Pelouro propondo  a  cedencia  de   
uma banca com isencao de taxas ate ao mes de  Junho.  Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Concorda-se  com  a  proposta  do  Sr.  
Vereador  Cesar, experimentalmente na Zona das Flores".----------- 
 
2.7 - ASSOCIACAO DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS DE  SINES - Vencimentos 
dos Motoristas:    Presente  of. c/ entrada n.  1518, de 93.02.12, 
anexando copia de oficio da Junta de Freguesia de Porto Covo,sobre 
decisao do pagamento por  parte  da  Camara  dos  vencimentos  dos 
motoristas da Associacao em servico no Porto Covo.  Solicita a boa 
atencao   para  o  pagamento  de  esc. 1.356.600$00,  referente  a  
vencimentos dos motoristas, meses de Julho a  Dezembro e  subsidio  
de Natal de 1992.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A  CMS 
assumira este pagamento aos BVS. Informe-se a Junta  de  Freguesia  
de Porto Covo que este pagamento so respeita ao ano de 1992".----- 
 
2.8 - LUIS ALBERTO RAMINHOS CUNHA - Venda de chassi:-------------- 
Presente carta c/ entrada n.  1632, de 93.02.17, proponda a compra 
por 10.000$00 de um chassi de uma betoneira, propriedade da Camara 
que ira ser vendida para a  sucata.  Mereceu, por  unanimidade,  o  
despacho de:"Aprovado a venda  do  chassi,  por 10.000$00  ao  Sr.  
Luis Cunha".------------------------------------------------------ 
 
2.9 - GCS - GINASIO CLUBE DE SINES - Transportes Escolares Jan/93: 
Presente   of.  c/  entrada  n.  1368,  de  93.02.09,  solicitando 
pagamento  de  475.000$00,  referente  aos  transportes  escolares 
em Janeiro/93.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"Aprovado 
o pagamento".----------------------------------------------------- 
 
2.10 - SOTECNO GAIO - SOC. INDUSTRIAL TECNO-ELECTRICA  DE  BACELOS  
DE  GAIO, LDA:  Aprovado,  por unanimidade, o pagamento da factura 
n. 5360, de 376.200$00, referente ao fornecimento de Quadro  Geral 
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de Baixa Tensao do Campo de Futebol em Sines.--------------------- 
 
2.11 - HP - HIDROTECNICA PORTUGUESA - Pagamento de facturas:------ 
Aprovados, por unanimidade, o pagamento das facturas: ------------ 
N. 753, de esc. 70.566$00, relativa a  4.  prestacao  referente  a 
assistencia tecnica ao projecto de execucao da  Avenida  Vasco  da 
Gama (Troco Pontal - ligacao ao Porto Industrial); --------------- 
N. 752, de esc. 8.314$00, relativa a trabalhos adicionais.-------- 
 
2.12 - SOCIEDADE DE CONSTRUCOES MANUEL RIBEIRO & FILHOS, LDA.:---- 
Aprovado, por unanimidade, o pagamento da factura n. 132, de  esc: 
850.132$00, referente a  trabalhos  efectuados  na  Empreitada  de 
Arranjos Exteriores do Bairro da  Cooperativa - Rua  Jose  Martins 
Ferreira.--------------------------------------------------------- 
 
2.13 - PAGAMENTO DE FACTURAS DIVERSAS:   Aprovado, por unanimidade 
o pagamento das facturas constantes no mapa anexo.---------------- 
 
2.14 - ENCARGOS BANCARIOS:  Aprovado, por unanimidade, o pagamento 
de 171.781$00, a Caixa de Credito Agricola  Mutuo  de  Santiago do  
Cacem, referente a juros da V.C.C.C. n. 04.0030. ----------------- 
E, ainda, aprovado,  por unanimidade, o  mapa  anexo  referente  a    
encargos bancarios de esc. 1.470.530$70. ------------------------- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar  aos  fornecedores  que 
apresentaram os precos mais favoraveis os materiais das  consultas 
constantes da relacao em anexo, no valor total de 7.651.719$00.  O 
Sr. Vereador  Salvador  nao  participou,  nos  termos  legais,  na  
votacao em relacao a Electro-Simples.----------------------------- 
 
2 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar por ajuste directo  nos 
termos do Dec.-Lei n. 390/82, os materiais constantes  da  relacao  
em anexo, no valor de 4.816.129$00.------------------------------- 
E, ainda, de acordo com a proposta do Sr. Eng. Lobato, a aquisicao 
de:  3 m3 de  pinho  do  Norte  e  3  pranchas  de  casquinha  por  
113.000$00 e 20.400$00, respectivamente, para diversos servicos  a  
executar no parque habitacional  do  Municipio  e  150  chapas  de  
Agloma para forrar o chao do Pavilhao de Desportos, por 504.000$00 
a Luis faria Godinho, Lda.---------------------------------------- 
 
3 - LIVRO - "BREVE NOTICIA SOBRE SINES": ------------------------- 
Deliberado,  por  unanimidade, fazer  consultas  a  tres  empresas  
incluido a AMDB, para  aquisicao  de 1.000 livros. --------------- 
 
4 - ILUMINACAO  PUBLICA  -  Largo  Nossa  Senhora  das  Salvas - 3  
Conjuntos de  lanternas  NR 10  e  coluna  NR2:   Adjudicado,  por  
unanimidade, a Novo Rumo, por 529.412$00.------------------------- 
 
IV - PESSOAL: ---------------------------------------------------- 
1 - A Camara  tomou  conhecimento  dos  mapas  de  assiduidade  do  
Pessoal do Quadro e Contratado, referentes aos meses de Novembro e 
Dezembro de 1992. ------------------------------------------------ 
 
IV - EXPEDIENTE DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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1.1 - ANTONIO JOSE - Esgotos pluviais na Rua das Barradas:-------- 
Presente carta c/ entrada n. 1455, de 93.02.11, alertando  para  a 
necessidade de resolver o problema da drenagen das aguas pluviais. 
Presente   informacao  da  Sra.  Eng.  Celia  sobre  o  assunto  e  
propondo alteracao do  perfil  da  Rua  em  causa.   Mereceu,  por  
unanimidade o despacho de:"Concorda-se com a alteracao  do  perfil  
da Rua e colocacao de sargetas. A DTO para programar este servico. 
Informar o subscritor".------------------------------------------- 
 
1.2 - APS - ADMINISTRACAO DO PORTO DE SINES - Porto de Recreio  de 
Sines - Estudo e Projecto das obras maritimas - Novo Arranjo Geral 
Presente of.  c/  entrada  n. 215,  de  93.02.12,  informando  ter  
aprovado o referido Estudo e ter dado indicacoes a Consulmar  para 
iniciar o projecto de  execucao.    Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"A CMS congratula-se com esta decisao da Administracao 
do Porto de Sines que em muito ira contribuir para a  dignificacao 
de  toda  a frente-mar  de  Sines  e  sera  tambem  um  importante 
elemento do Porto de Sines, que queremos tambem venha  a  ser  dos  
mais importantes do nosso Pais".---------------------------------- 
 
1.3 -  INPP  -  INSTITUTO   NACIONAL  DE  PILOTAGEM  DOS  PORTOS -  
Departamento de Pilotagem do Porto de Sines:     Presente req.  c/ 
entrada n. 91. 93.01.27, , solicitando autorizacao  para  ocupacao 
de zonas assinaladas na planta que anexa, a fim de dar  inicio  as 
obras na Rua Vasco da Gama, n. 2, em Sines.   Presente  informacao  
da  Fiscalizacao   de   Obras  sobre   o  assunto.   Mereceu,  por  
unanimidade,   o  despacho  de:"Nao  e  permitido  o  deposito  de  
materiais na Rua Carvalho Araujo.   E  permitida  a  utilizcao  do  
Largo dos Penedos  (parte do estacionamento)".-------------------- 
2.1 - SOLMARSINES - TRANSPORTES MARITIMOS, LDA:------------------- 
Presente req. c/ entrada n.106, de 93.01.29, solicitando aprovacao  
de projecto de construcao de um armazem no lote 115-A, na ZIL 2,em 
Sines.   Presente   parecer   favoravel   da  DPU.   Mereceu,  por  
unanimidade,   o  despacho  de:"Deferido.   Devera  apresentar  os  
projectos da especialidade tecnica".------------------------------ 
 
2.2 - ZURCHER & OTERO LDA.: -------------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 62, de 93.01.20, solicitando aprovacao 
do projecto de adaptacao de moradia a restaurante a levar a efeito 
na Baia de Porto Covo.  Presente favoravel da DPU.   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Deferido".---------------------------- 
 
2.3 - MANUEL NOGUEIRA RODRIGUES DA CUNHA: ------------------------ 
Presente req. c/ entrada n.136, de 93.02.09, solicitando aprovacao 
de projecto de construcao de uma moradia a levar a efeito no  lote 
11 do Loteamento das Percebeiras. Presente o  parecer  tecnico  da 
DPU.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Deferido,  com  o 
seguinte   condicionamento:   O  promotor  do  Loteamento   devera  
apresentar  planta  de  sintese  alterada  por  forma a permitir o  
acesso a garagem do edificio. ------------------------------------ 
 
2.4 - URBITEJO - SOCIEDADE DE EMPREENDIMENTOS URBANOS,SA:--------- 
Presente req. c/ entrada n.107, de 93.01.29, solicitando aprovacao 
do projecto de alteracoes no predio em construcao no  lote 10,  na 
Urbanizacao do Alcarial, em Sines.  Presente parecer favoravel  da 
DPU.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------- 
 
                                                           .../... 
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2.5 - OLIVEIRA, ALVES & OLIVEIRA LDA - Parque de Campismo de Porto 
Covo:  Presente carta c/ entrada n. 193, de  93.02.09,  informando 
que brevemente apresentara documentacao para emissao da licenca de 
construcao da piscina. Informa, tambem, que  apresentou  copia  do 
projecto na Direccao Geral de Turismo. Mereceu, por unanimidade, o  
despacho de:"Tomamos conhecimetno".------------------------------- 
 
2.6 - JOAO ANTONIO SERRANITO NUNES: ------------------------------ 
Presente processo 2642, referente a construcao de um  edificio  na 
Rua Julio Gomes da Silva, lote 5, em  Sines  que  inclui  req.  c/ 
entrada n. 975, 91.09.16, solicitando autorizacao para  construcao 
de  um  grelhador  no  quintal  do  referido  edificio.   Presente  
informacao da Fiscalizacao de Obras datada de  93.02.12,  sobre  a 
construcao   da  chamine   no  referido  edificio.   Mereceu,  por  
unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento.  Arquive-se o 
processo. E deferido o req. 975, de 91.09.16".-------------------- 
 
2.7 - MARIA LUISA DA LUZ DUARTE: --------------------------------- 
Presente  req.  c/  entrada  n.  115,  de  93.02.02,   solicitando  
reapreciacao do processo  referente  ao  pedido  de  aprovacao  de 
projecto de legalizacao de  anexos  existentes  no  logradouro  da 
moradia sita na Rua  do  Parque, n. 6,  em  Sines.   Mereceu,  por  
unanimidade,   o  despacho  de:"Considerando  que   se  trata   de  
construcoes com varias  dezenas  de  anos  e  deferido,  a  titulo  
excecpcional,  a  legalizacao  dos  4 T1  e  da  cave,  devendo  a  
requerente   logo  que  lhe  for  possivel  colmatar  algumas  das  
deficiencias referidas no n/ oficio n. 104 e constantes tambem  da 
memoria descritiva do projecto".---------------------------------- 
 
2.8 - AUGUSTO CESAR RODRIGUES EUSEBIO:---------------------------- 
Presente processo 2869 referente  a construcao de  um  armazem  no  
lote 212 da ZIL 2, em Sines.  Deliberado, por unanimidade, revogar 
a deliberacao de 92.11.25. E  redistribuido  o  lote  212  ao  Sr.  
Augusto Cesar R. Eusebio. ---------------------------------------- 
Presente auto de embargo  datado  de  93.02.08  referindo  que   o 
armazem em construcao no referido lote nao esta licenciado. ------ 
Homologado, por unanimidade, o presente  auto de embargo. Enviar o 
auto ao Sr. Mario Catarino, para aplicacao  da  respectiva  sancao 
legal.  O  Embargado  devera  requerer licenca  de  obras  que  ao  
ser-lhe deferida levantara de imediato o presente auto.----------- 
 
2.9 - AUGUSTA MARIA PRATA:---------------------------------------- 
Presente processo 2247 referente a construcao de  uma  moradia  na  
Rua da Floresta, lote 16, em Sines, que inclui  req.  n. 1304,  de  
92.11.25 e carta de 92.12.16 sobre a construcao de uma garagem  no 
respectivo lote.   Aprovado,  por  unanimidade,  a  construcao  da  
garagem no lote 16 do lado esquerdo (Poente) do logradouro. ------ 
Considerando que a Camara Municipal lhe  entregou  uma  planta  da 
garagem com a  localizacao  errada, a requerente devera apresentar    
a  Camara  orcamento  para  as  correccoes  que  sao  necessarias,  
designadamente  (ligacao  de  agua,   esgotos,   electricidade   e  
pavimentos).------------------------------------------------------ 
 
2.10 - ALICE MOREIRA DA SILVA LOURENCO MARTINS:------------------- 
Presente req. c/ entrada  n. 116,  de  93.02.02,  solicitando,  na 
qualidade   de  futura  proprietaria,  aprovacao  do  projecto  de 
 
                                                           .../... 



 
 
      ACTA N. 07 
                  
                       (Reuniao de 93.02.17) 
                                                            PAG.10 
 
 
 
alteracoes no r/c do predio n. 22, sito na  Av.  General  Humberto 
Delgado,   a  fim   de  dota-lo   de   condicoes  para  abrir   um  
estabelecimento de sapataria.  Presente o parecer tecnico da DPU.- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------------- 
 
3 - VIABILIDADES DE CONSTRUCAO:----------------------------------- 
3.1 - JOSE COSTA GARCIA DA SILVA:--------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n.195 de 93.02.17, solicitando informacao 
sobre instalacao de um posto de abastecimento de  combustiveis  ao 
longo da  estrada  n. 120-1  de  Sines  a  Sonega.   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Nao  se  ve  inconveniente  desde  que  
localizado entre o cruzamento  de S. Torpes e  o  cruzamento  para 
Porto Covo".------------------------------------------------------ 
 
3.2 - VITORINO JOSE BERNARDO: ------------------------------------ 
Presente processo referente ao pedido de viabilidade de construcao 
de uma garagem e arrecadacao em Bico da Daroeira, Porto Covo,  que 
inclui parecer desfavoravel  da  Area  de  Paisagem  Protegida  do  
Sudoeste Alentejano e Costa Vicentina. Mereceu, por unanimidade, o  
despacho  de:"Concorda-se  com  o  parecer  da APPSACV.   E  pois, 
indeferido   a   pretensao   do  Sr.   Vitorino  Bernardo  com  as  
justificacoes do parecer tecnico da Area Protegida".-------------- 
 
3.3 - COOPCOVO - COOPERATIVA DE CONSTRUCAO E  HABITACAO  DE  PORTO 
COVO,  CRL:    Presente  req.  c/  entrada  n. 126,  de  93.01.27,  
solicitando informacao sobre viabilidade de ampliacao dos fogos T2 
para T3, sendo o sotao existente alterado para quarto, nos predios 
da COOPCOVO sitos na Rua  Conde  Bandeira,  Porto  Covo.  Presente 
parecer favoravel da DPU, desde que seja apresentado  projecto  de 
alteracoes.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"Concorda-se 
com o parecer tecnico que devera ser transcrito para a  COPCOVO".- 
 
4 - ESTUDOS E PROJECTOS MUNICIPAIS:------------------------------- 
4.1 - EXTENSAO DA CONDUTA DE ABASTECIMENTO DE AGUA DA CERCA  VELHA  
A QUINTA DOS PEGOS:   Presente  orcamento  da  Sra. Eng. Celia, no   
valor  de 416.149$00, para a referida obra, face ao pedido da Sra.  
PIEDADE MARIA PEREIRA  MATEUS  MATIAS. Mereceu, por unanimidade, o  
despacho  de:"Dados os elevados custos da obra pretendida e ainda,   
o  fraco  caudal do furo da Cerca Velha, nao e possivel fazer esta  
extensao de rede".------------------------------------------------ 
 
4.2 -  CONCURSO  LIMITADO  PARA  A  EXECUCAO  DAS  INFRAESTRUTURAS 
ELECTRICAS DO LOTEAMENTO DA COURELA DA CRUZ: --------------------- 
Presente informacao do Sr. Eng. Tavares da Mata, anexando carta da 
Firma adjudicataria - Fausto Alexandre Pinto, Lda - que refere  um 
acrescimo de 432.000$00 na proposta apresentada em virtude  de nao 
ter feito constar o cabo LVAV.  Assim, propoe o Sr.  Eng.  Tavares  
da Mata, a anulacao da adjudicacao aquela Firma e a adjudicacao  a 
Electrificadora de Santiago do Cacem, por esc. 4.512.357$00 + IVA. 
Mereceu,   por  unanimidade,  o  despacho  de:"Concorda-se  com  a  
proposta do Sr. Eng. Tavares da Mata.  E  anulado  o  despacho  de 
adjudicacao a Fausto Alexandre Pinto, Lda. E adjudicada esta  obra 
a Electrificadora de Santiago do Cacem por 4.512.357$00+IVA.------ 
 
5 - OBRAS MUNICIPAIS:--------------------------------------------- 
5.1 - CONDUTA  METALICA,  DIAM. 300,  ENTRE  OS  FUROS - CAPTACOES 
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MONTE FEIO E A CONDUTA ADUTORA  A VILA:   Presente  informacao  da 
Sra. Eng. Celia sobre necessidade de se proceder a substituicao do 
referido troco,  anexando  proposta  da  Compelmada.  Mereceu, por 
unanimidade, o despacho de:"Considerando a urgencia desta obra e a  
sua importancia e aprovado o ajuste directo com a Compelmada,  por 
esc. 591.000$00+IVA".--------------------------------------------- 
 
5.2 - EMPREITADA DE CONSTRUCAO DO ACESSO AOS TERMINAIS  PORTUARIOS 
AV. VASCO DA GAMA - SINES:    Presente carta c/ entrada n. 1819,de 
92.12.18, da CAVOP, sobre indefinicoes do projecto  e  atrasos  na   
execucao da obra.   Presente acta da  reuniao  de  coordenacao  de  
93.02.02 sobre a evolucao do Plano de Trabalhos,   indefinicao  do    
projecto, reclamacoes   do   Empreiteiro  -  erros   e   omissoes,   
facturacao    e   instalacoes   da  Fiscalizacao.    Mereceu,  por  
unanimidade,  o  despacho   de:"Tomamos  conhecimento.   A  Camara  
Municipal aceita que a obra tem 20 dias de atraso devido a  razoes  
imputadas ao dono da obra".--------------------------------------- 
 
V - ACTA:--------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VI - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 03.30 horas do dia 93.02.18.------------ 
 
 
                              O PRESIDENTE,  
 
                              ------------------------------------ 
 
 
                              OS VEREADORES,  
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 


